

## **Kennlernwoche unserer 7. Klassen und Projektwoche der Klassen 8-10**

Für die Schülerinnen und Schüler unserer Robert-Reiss-Oberschule begann das neue Schuljahr für die neuen 7. Klassen traditionell mit einer Kennlernwoche mit den beiden Klassenlehrern Frau Steudten und Herrn Kunitz, deren Highlight mit Sicherheit der organisierte Teamtag beim FC Energie Cottbus war.



Alle anderen Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 bis 10 sind in der ersten Woche mit vielen interessanten, spannenden und sogar klassenübergreifenden Projekten in das neue Schuljahr gestartet.

Bei vielen fachlichen, kreativen und handwerklichen Projekten haben die Schülerinnen und Schüler u.a. ihr medizinisches Wissen als „Herzensretter“ getestet. Die angebotene Themenvielfalt, verbunden mit der Möglichkeit, sich interessengebunden für Projekte zu entscheiden, war für alle Schülerinnen und Schüler sehr gewinnbringend und gleichzeitig eine zusätzliche Möglichkeit zur beruflichen Orientierung.